El juvenil volvió a perder tras dominar por 3 a 0

El Esport Club no amarró los puntos ante el Peralada

XAVI GIMÉNEZ

l Esport Club Granollers visita este domingo el campo del Reus en partido que dará comienzo a las cinco de la tarde. El rival es otro de los considerados favoritos para entrar en la lucha por el play-off de ascenso y si bien actualmente no está entre los cuatro primeros, se acerca considerablemente. La contundente victoria del pasado fin de semana en Manresa por 1 a 4 permite al Reus sumar 38 puntos, a 3 de la zona de ascenso por lo que está necesitado de vencer al Granollers para seguir recortando distancias.

En el Esport Club esperan sacar un buen resultado tras el empate en casa ante el Peralada, el mejor como visitante pero que dejó mal sabor de boca al encajar el último gol al final. Para el domingo Ramon Mayo tiene a todos sus hombres disponibles excepto Crivillé y espera que se repita el buen juego realizado en la última jornada. "Es un campo complicado porque el Reus tiene una plantilla capacitada para estar en la lucha por el ascenso y a partir de ahora no puede permitirse tropiezos si quiere continuar con opciones. Intentaremos man-



El Esport Club intentará sorprender al Reus

tener el nivel de la segunda mitad ante el Peralada, si lo conseguimos tendremos muchas opciones", comenta **Mayo**.

El Esport Club estuvo a punto de superar al Peralada en un partido emocionante, con muchos goles y que finalizó con reparto de puntos. Se esperaba a un rival competitivo, el mejor fuera de casa y así fue, si bien el Granollers pudo atar el triunfo pero continúa sin lograr una buena racha en casa. Con este empate, los vallesanos son décimos a 7

puntos del play-off.

El partido fue movido desde el inicio con el gol del Peralada en el minuto 10 que rompía con los planes iniciales del rival. La reacción llegó pronto con el gol del empate obra de Roger Bellavista. Antes de cumplirse el minuto 20 se pudo ver otro gol visitante y Folguera replicó con el empate a dos. En la segunda mitad, el Esport Club mejoró, realizó una de sus mejores partes de esta temporada y el dominio se vio reflejado con el 3 a 2 conseguido por

Fuerte golpe para el juvenil

Se repitió la historia y el juvenil del Esport Club vio cómo se le esfumaba un partido que tenía ganado, en esta ocasión con el Levante por 3 a 4. En el minuto 18 los locales dominaban por 3 a 0, un resultado sorprendente, todo salía redondo, incluso pudo llegar el cuarto gol. Al descanso se llegó con 3 a 1, la situación parecía controlada pero con el 3 a 2, todo varió, llegaron los nervios, se repitió la historia de partidos atrás y el Levante acabó llevándose la victoria. Nuevamente los vallesanos salieron muy tocados y a inicios de semana hablaron de la situación, están convencidos que la suerte cambiará aunque también saben que hay que variar la actitud, tener confianza y seguridad para atar partidos como estos últimos. Mañana sábado, el equipo de José Angel Caraballo visita al Hércules, cuarto por la cola con un punto más que el Granollers.

Roger. Por primera vez se avanzaba en el marcador y todo pudo cambiar en dos acciones de Geli y Delmàs que no entraron por poco. En los últimos instantes, el Peralada dispuso de faltas cerca del área y fue en la última de ellas cuando logró el definitivo 3 a 3, en una acción protestada al considerar que no existió la citada falta. Se esfumaron dos puntos que hubieran ido de maravilla.

Por otro lado, cabe destacar la aportación de Roger Bellavista, autor de dos goles y que salió como titular ocupando el lugar del lesionado Crivillé. El defensa lamentó el empate final pero, lógicamente, se mostraba satisfecho de su actuación personal. Según Roger: "Hace mucha ilusión marcar dos goles, más cuando eres defensa y no estaba entrando como titular, aunque reconozco que hubiera ido redondo si al final no nos hubieran empatado. En Santboià no estuvimos finos, ante el Peralada mejoramos, especialmente en cuanto a la actitud y ese es el camino a seguir. En los próximos partidos intentaremos lograr una racha positiva para acercarnos de nuevo al grupo de arriba".

Jordi Roche presenta su candidatura en Granollers

ordi Roche, candidato a la presidencia de la Federació Catalana de Futbol, presentó el pasado martes en Granollers su proyecto. Roche, presidente del Girona FC, comunicó a los asistentes su voluntad de reestructurar y profesionalizar la entidad, siguiendo un modelo empresarial que le permita ofrecer las máximas prestaciones y servicios a sus miembros. Asimismo, expresó su apoyo a las selecciones catalanas. Posteriormente a la presentación de la candidatura, Roche se reunió con algunos clubs de la comarca para detallar su programa. El Vallès Oriental es una comarca importante para los candidatos, ya que dispone de un considerable número de



Jordi Roche presenta su proyecto en Granollers.

REVISTA DEL VALLÈS